



# すくすく



附属小学校  
生活部だより第1号  
令和6年5月2日

## はじめに

令和6年度がスタートしました。学校には新たに96名の新入学児童も加わり、子どもたちの明るく元気な声がたくさん聞こえています。今年度も子どもたちの笑顔あふれる附属小学校にしていきたいと強く思っているところです。そのような中、慌ただしかった4月も終わり、ゴールデンウィークです。ご家族で予定を立てられていることもあるのではないのでしょうか。多くの思い出を作ってほしいものですが、事故や事件に巻き込まれることなく、安全で楽しい連休にしてほしいと願っています。

さて、今年度も、保護者の皆様に本校の教育活動について広くご理解をいただくため、また、家庭と学校との情報交換の場として、この生活部だより「すくすく」を発行していきます。今年度は、内容を少し精選し、学校行事や各学年の活動の様子を、いろいろな角度からお知らせしていきます。今年度も、ペーパーレス化のため、ホームページと『学級チームス』に掲載する予定です。学級や学年の様子につきましては、『学級チームス』で適宜お伝えしていきます。『学級チームス』は、子どもが使っているタブレットだけではなく、ご家庭で使われているスマートフォンやパソコン、タブレット等でも、設定をすれば見ることができますので、積極的な活用をお願いします。ただし、活動の様子を写真で掲載する場合がありますのでLINE等のSNSへの転用はお止めください。写真の取り扱いにつきましては、十分ご注意くださいようお願い申し上げます。

最後に、ご家庭の方から見られて、子どもたちの様子でがんばっていることや気になることなどありましたら、学級担任に連絡ください。また、下記に掲載いたしましたホットラインへ直接連絡いただいてもかまいません。ご家庭からの貴重な情報を、今後の学校教育に生かしていきたいと思えます。

なお、今年度の生活部員は、河野 幹大(部長補佐)、鴻上 亜希、船田 みどり、松井 見磨、砂野 美和、市川 祥子、今永 晴香、玉井 淳博の8名です。どうぞ、よろしく願いいたします。

(生活部長 玉井 淳博)

## 附属小 ホットラインについて

本校の教員がより迅速な対応ができるよう、下記のホットラインをご案内させていただいています。ご連絡やご相談の内容に応じて、以下の教員にまず一報をいただけたらと思います。本校では、「学級担任や学年部教員だけでなく、全教職員で子どもたちを見守り育てる」というスタンスで対応させていただきますので、ご心配なことやお困りのことなどがありましたら、ご遠慮なく連絡してください。

### 【(保存版) 令和6年度 附属小学校ホットライン】

- 児童の健康に関すること  
→ 養護教諭(砂野) TEL 913-7866(保健室直通)
- 給食や食の安全等に関すること  
→ 栄養教諭(市川) TEL 913-7861(学校代表番号)
- 児童の成長や子育てについてのカウンセリング ※秘密厳守の場です  
→ カウンセラー(高橋)・養護教諭(砂野)  
TEL 913-7866(保健室直通)  
TEL 090-9451-9693(相談予約専用電話)
- 児童の校内生活(友達関係等)や校外生活(登下校の様子等)に関すること  
→ 生活指導担当(玉井淳博) TEL 913-7879(6年部直通)

## 交通安全教室

4月17日(水)に、1・3年生を対象に交通安全教室を行いました。交通安全協会や交通指導員の方々など、多くの方にご協力をいただき実施することができましたので、その様子をお知らせします。

### <1年生:安全な歩き方>

1年生は、交差点や踏切の歩き方、渡り方を確認しました。しっかりと左右の確認をして、手を挙げて横断していました。普段から交差点は手を挙げて渡っていたり、車が近付いたら脇に立ち止まって車を避けたりする姿などよく見かけますが、改めて、安全な歩き方を意識することができました。これで、登下校の歩き方はバッチリですね!

### <3年生：安全な自転車の乗り方>

3年生は、自転車の乗り方や手信号、交通ルールの確認をしました。自転車に慣れていない子どもも真剣に話を聞いて、実地指導を受けていました。自転車は軽車両です。自分の命を守ることはもちろんですが、交通ルールを守らないと加害者にもなり得ます。自分も守る、相手も守る、そういう意識が大切だと教わりました。私たち大人も、意識していかなければいけませんね……。ご家庭でも、安全な歩き方や自転車の乗り方について、お子さんとお話してみてください。

(交通安全担当 船田 みどり)



### 保健室より

### 保健室

先月、男声合唱団ダンディーズさんと本校のコーラス部の「スプリング・ジョイントコンサート」を観に行きました。素晴らしい歌声、楽しそうに歌っている子どもたちの姿に感動し、笑顔になり、心が癒されました。コーラス部の歌声に癒されたように、子どもたちの心の癒しになる、保健室から出たときには子どもたちが笑顔になっている、保健室にしていきたいと思えます。

今年度も昨年度と同じメンバー(養護教諭 砂野・児島 スクールカウンセラー 高橋)でスタートしました。よろしくお願いいたします。

(養護教諭 砂野 美和)

### 相談室より

### 相談室

附属小学校2年目になります。今年度も引き続きよろしくお願いいたします。

新年度を迎え、児童の皆さん、保護者の皆様にとって期待と不安の入り混じる時期ではないでしょうか。どちらも自然な感情ですが、この時期はいつも以上に気を張ってしまうことで、知らず知らずのうちに心が疲れてしまうこともあります。今月は運動会もあり、児童の皆さんは体力的にも疲れが出てくる頃だと思いますので、ご家庭でも様子を気にかけていただけたらと思います。

保護者の皆様からのご相談もお受けしておりますので、お子さんのことで何か気になることやお困りのことがございましたら、お気軽にご相談ください。お話を聴かせていただきながら、一緒に考えさせていただきたいと思えます。

(スクールカウンセラー 高橋寧々)

#### 5月の相談日

#### 6月の相談日

8日、16日、23日、30日

6日、13日、20日、27日

※6/20(木) 16時半～会議

13:00～16:45

予約専用電話：090-9451-9693



( 切り取り )

子どもたちの様子等で、気付かれたことやぜひ紹介したいことがありましたら、学級担任までご提出ください。